

COMUNICADO DE PRENSA

TOMA PROTESTA BALTAZAR HIJONOSA COMO ABANDERADO TURQUESA EN TAMAULIPAS

- **Juan Luis Salazar Gutiérrez fue el encargado de tomar la protesta estatutaria.**

Boletín 042/2016

Ciudad Victoria, Tamaulipas, 26 de marzo de 2016 (Agencia ANA).- En sesión extraordinaria, los integrantes del Consejo Estatal de Nueva Alianza en Tamaulipas, aprobaron por unanimidad que Baltazar Hinojosa Ochoa sea el abanderado turquesa para ocupar la gubernatura del estado.

Reunidos en el Polyforum “Rodolfo Torre Cantú” y en presencia de cientos de militantes y simpatizantes aliancistas, Juan Luis Salazar Gutiérrez, coordinador ejecutivo nacional de Finanzas, fue el encargado de toma la protesta estatutaria al aspirante a ocupar el Poder Ejecutivo de la entidad.

Salazar Gutiérrez quien acudió en representación del presidente Luis Castro Obregón, expresó que los consejeros turquesa no se equivocaron en elegir como su abanderado a Hinojosa Ochoa “porque es un hombre de gran corazón, preocupado por elevar la calidad de vida de los tamaulipecos y por regresar a la entidad la paz y tranquilidad que tanto se necesita”.

En el evento se contó con la presencia del diputado federal y presidente del Comité de Dirección Estatal de Nueva Alianza en la entidad, Mariano Lara Salazar; del aliancista distinguido Rafael Méndez Salas; de la diputada local y recién electa vicecoordinadora del Parlamento de Legisladores Erika Crespo Castillo; así como diputados locales, presidentes municipales y regidores turquesa de diferentes municipios tamaulipecos.

-oOo-